
令和４年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【熊坂区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

楠公民館の前庭に駐車場設置を要望します。（現在は近くの

役員宅の庭に好意で利用者グループが駐車させていただいて

います）

生涯学習課 当該敷地への進入路はすれ違いが困難な狭隘道路のため、近

隣住民の交通を妨げる恐れがあることなどから、駐車場の設

置は困難と考えます。

2

防災行政無線子局（スピーカー）の増設を要望します。（熊

坂児童館裏側地域住民が、防災行政無線放送がよく聞こえな

いとのことです）

危機管理室 防災行政無線子局（スピーカー）は、音声が到達するエリア

を考慮して各地域に設置しておりますので、現時点では増設

は難しいものと考えております。

しかしながら、防災行政無線放送が聞こえづらい場合は、ま

ずは現状を把握するため、区役員の方々に立ち合っていただ

き現地調査を行いながら、音量やスピーカーの向き等の対応

を検討いたしますので、今後、ご協力をお願いします。

その上で対応が難しい場合には、電話で放送内容を聞くこと

のできる「音声自動応答サービス」や「あいかわ防災行政無

線情報メール」で情報を配信しておりますので、そちらでご

確認いただくか、戸別受信機の有償配布とともに、Ｊ：ＣＯ

Ｍと協定を締結し運用している防災行政無線の情報が聞ける

「防災情報サービス」も準備しております。

さらに、本年8月からは、テレビ神奈川のデータ放送を活用

した防災情報（防災行政無線の内容を表示）などの提供を開

始しておりますので、ご活用いただければと存じます。
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3

消防器具の設置を要望します。（中津593-2付近には消防器

具がありません）

消防課 国の「消防力の整備指針」に基づき、消防水利（消火栓・防

火水槽）の適正配置を行っていることから、現時点では消火

栓の設置は考えておりませんが、周辺地域の土地利用状況な

どを考慮し、今後の参考ご意見としてお受けいたします。

4

区に対する町予算補助割合等の各課の規定見直しを検討して

いただきたい。（特に児童館空調設備、防災資機材）

生涯学習課

危機管理室

児童館の和室や事務室等への空調設備設置については、児童

館施設の標準的な設備として補助対象にしておりますが、プ

レイルームにつきましては、設備が大型で費用も高額となる

ため、補助の対象外としております。近年新築された児童館

についても、プレイルームのエアコンについては行政区が全

額負担で設置しているほか、建築後に行政区の負担で独自に

設置している児童館もあります。

従いまして、公平性の観点から、プレイルームへのエアコン

設置費用については、行政区にご負担いただきたいと考えて

おります。

自主防災活動資機材の整備費補助金の対象資機材について

は、自主防災活動の用に供する一般的な応急対策用具をはじ

め、救出救護用具や情報伝達用具を対象としております。補

助対象の拡大につきましては、区のご要望を伺い、購入希望

の資機材単価を考慮した中で検討したいと存じます。補助率

の引き上げについては、町全体の予算のバランスを考慮しま

すと難しいものと考えております。
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5

自治会員の加入率を上げる対策の推進。（町がリーダーシッ

プを発揮し区と連携を図る）

行政推進課 町では、広報紙などを通じたPRのほか、転入者に対して町

長メッセージをはじめ、区長さんの連絡先などを記載した案

内チラシをお渡しするなど、あらゆる機会を通じて自治会へ

の加入を呼びかけているところでありますが、引き続き、区

長会と協力し方策を模索しながら、自治会加入促進に粘り強

く努めてまいりたいと考えております。

6

町議会議員の削減。（社会情勢、近隣自治体の現状等を見て

協議する時ではないでしょうか）

議会事務局 町議会議員の定数については、令和2年度議会改革推進特別

委員会における協議の結果、「予算・決算審査において少人

数では議論が乏しくなる」「広く住民の声を聴くために議員

は一定の人数が必要である」などの理由から、現状維持と決

定いたしました。

しかし、先日、区長会から「愛川町議会議員定数の削減につ

いて」の要望書が提出されましたことから、近年の厳しい社

会経済情勢や近隣自治体の現状等も踏まえ、改めて協議して

いくこととしています。

7

デジタル化が進む中、児童館内にWi-Fi環境を設置してくだ

さい。（自治会活動、災害発生時に必要です）

生涯学習課 児童館におけるインターネットやWi-Fi環境の整備について

は、導入費用や維持費等の課題があるため、今後の研究課題

とさせていただきます。
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